



Consultation sur le projet de mise en place du pôle « Banque de l'International » au sein de la BEIGF

Avis du CSEC du 15/09/2020

Le CSEC est très étonné de constater que la banque de l'international ait été privée d'environ 10% de sa force commerciale pendant une année. Cela a bien évidemment des répercussions sur les résultats. Il n'est donc pas étonnant de devoir constater que les flux internationaux ne soient pas à la hauteur de notre part de marché.

Le CSEC peut donc valablement penser que le projet actuel ait été anticipé, au détriment de l'activité.

Ce projet supprime des postes en province pour les concentrer sur l'Île de France. Ce qui ne va pas favoriser la proximité avec notre clientèle provinciale, et est contraire à la responsabilité sociale et sociétale (décentralisation, valorisation des territoires, ...).

Dixit la direction, le support et l'expertise actuels seraient insuffisants. Pourquoi ne pas développer cet aspect ?

Le fait de déclarer que ce projet soit à iso effectif est presque présenté comme une faveur.

Le CSEC vous demande :

- de maintenir le dispositif R2CI en l'état, voire le développer, y compris en province
- de renforcer l'équipe support et expertise

Enfin, la CCSCT Centrale devait travailler sur les plans, la charge de travail et notamment les poids de portefeuille en avril dernier. Or la direction n'a pas convoqué la CSSCT C et n'a pas, pour autant envoyé les éléments aux élus du CSEC.

16 votants dont :

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 1

Lionel PICHODO

Ne prend pas part au vote : 8

Secrétaire Général du CSEC LCL